

南幌町特産品少女 Speciality Girls

SHITSUKEROVO
S

平成27年度から約3年間「知名度向上事業」の一環として結成された地元アイドル「南幌町特産品少女Speciality Girls」。その役目は南幌町の魅力を広く伝える「広告塔」として活動することであり、これまでに町内外でのイベント、ポスター、youtubeの映像等様々な場面で活躍してきました。

そんなSpeciality Girlsも3月をもちまして卒業となりました。そこで3月18日(日)に行われた卒業ライブと、これまでの活動をご紹介します。



ライブの前は、すずなとるるかの母校である南幌中学校吹奏楽部による演奏会。美しい音楽で会場を盛り上げていただきました。

3月18日(日)に農村環境改善センターでSpeciality Girlsの卒業ライブを行いました。当日はメンバーであるすずな、るるかの母校、南幌中学校吹奏楽部による演奏会、これまでの活動を記録したスライドショー上映、そしてライブ、花束と記念品の贈呈、町長とメンバーからの挨拶の後、最後は握手会を行いました。会場には多くの方が来場し、たくさんのご声援をいただき華々しい卒業ライブとなりました！



花束と記念品の贈呈



これが最後のステージ。全力で歌い切りました！！



ライブ終了後は握手会で皆さんと交流。最後まで応援いただきありがとうございました！



メンバーより一言ずつご挨拶。今までの思い出、感謝の気持ちを伝えました。



卒業ライブ開催！



③ キッズジョブタウン

札幌ファクトリーで行われている子どものお仕事体験イベント。南幌町もPRブースを出展しており、スペガルはステージイベント、特産品の販売等で南幌町の魅力をPRしました。



② なんぼろ秋まつり

町内で毎年9月に行われている神社祭りに参加。また、スペガルにとっての初ライブとなったイベント。ライブだけではなくお神輿担ぎにも参加し町民の方々と触れ合いの場ともなりました。



① 初めてのPV作成

平成27年8月南幌町のご当地アイドルとして結成後、初めての仕事。多くの町民の方々の協力の元完成したPR動画であり、YouTubeで公開されています。スペガルの活動はここから始まりました。

3年間のあゆみ



⑤ 札幌でのイベント活動

札幌雪まつりをはじめ、円山動物園、札幌駅前通地下広場、アカブラなどの人が多く集まるイベントに合わせて、ライブやクイズゲームを行い、来場者に参加してもらうことで南幌町のPRをしました。



④ なんぼろ冬まつり

南幌町冬の恒例となっているなんぼろ冬まつりに参加。町内はもちろん、町外からの来場者も多いこのお祭りで、ライブイベント、握手会を行い、南幌町の魅力をPRしました。

3年間で振り返って

南幌町の地元アイドルとして活動を続けていくことでたくさんの方に南幌町を知ってもらえたことが一番嬉しいです。たとえばライブやイベントに来てくれた人に南幌町を知ってもらおうきっかけを作れたこと、自分が通っている学校でもアイドルをやっているというだけで南幌のことを知ってもらえることができました。はじめは自分がアイドルをするなんて思ってもみなかったのですが、今までの活動は自分にとってすごく貴重な体験だと感じているので、これからの人生で少しでもこの経験を生かせればと思います。3年間応援していただきありがとうございます。



担当特産品：ミニトマト
菱木 すず菜さん

小学生の頃から人前で話したりするのがすごく苦手で、グループ結成当初はその名残で声が全然出なかったりと悪戦苦闘していましたが、この活動を通じて、回数を重ねていくうちに自信が付き、「あがり症」を克服でき、今となっては良い思い出となっています。ステージライブで南幌の歌を歌ったり、挨拶したり、南幌町のPRをすることで、札幌の人たちに南幌を知ってもらうことができたので、「少しは南幌町のために貢献できたのかな」と思うと、3年間続けてきて本当に良かったと思います。今まで応援してくださりました皆さん、ありがとうございます。



担当特産品：しそ
山村 るるかさん